

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Headquarters Edition
Number 69/89 October 25, 1989

Edition de l'administration centrale
Numéro 69/89 le 25 octobre 1989

RE-ENTRY PROGRAM REAL ESTATE AND MORTGAGE INFORMATION

The Posting Services Centre (ABC) is offering a Real Estate and Mortgage information session to acquaint foreign service personnel and their families returning to the National Capital Region with current trends and issues in the local housing and condominium market.

Who Should Attend

Any foreign service personnel and their spouses who have recently returned from posting to the N.C.R. and who are considering the purchase of a new residence in either Ottawa-Carleton, or the Outaouais region.

Objectives

To enable participants:

- to have a basic understanding of the local real estate market vis-à-vis location, price, property taxes, resale features, and proximity of services;
- to understand the conditions and responsibilities - financial and otherwise - that are associated with condominium ownership;
- to understand the implications of various mortgage options and what is involved in securing a mortgage.

PROGRAMME DE RÉINTÉGRATION SÉANCE D'INFORMATION SUR LE MARCHÉ IMMOBILIER ET LES TAUX HYPOTHÉCAIRES

Le Centre des services à l'affectation (ABC) offre une séance d'information sur le marché immobilier et les taux d'hypothécaires pour permettre aux employés du Service extérieur ainsi qu'à leur famille qui reviennent dans la région de la capitale nationale, d'être mieux renseignés sur les tendances et problèmes actuels du marché local des maisons et des appartements.

Qui devrait s'inscrire

Tous les employés du Service extérieur et leur conjoint qui sont rentré récemment au pays et qui comptent acheter une résidence pour s'établir dans la région d'Ottawa-Carleton ou dans la région de l'Outaouais.

Objectifs

Permettre aux participants de comprendre:

- le marché immobilier de la région, et plus particulièrement les différents quartiers, les prix, les taxes foncières, les facteurs de revente et la proximité des services;
- les conditions et responsabilités, financières et autres, reliées à la propriété d'un appartement;
- ce qu'impliquent les différentes options hypothécaires et ce que signifie obtenir une hypothèque.